
Anfragen Öffentlicher Teil 

Beantwortung von Anfragen und Anregungen der 7. Sitzung vom 01.06.2023 Kalkriese 

Ein Einwohner erläutert, dass Anpflanzungen im festgesetzten Grünstreifen des Bebauungsplanes 117 
„Zu den Dieven“ West sukzessive entfernt worden sind. Mittlerweile befinden sich in dem Bereich 
Gartenhäuser, Vogelvolieren und Kinderspielhäuser. Er bittet die Verwaltung zu prüfen, ob dieses 
genehmigt bzw. zulässig ist. 

Antwort zu der Ortsratsanfrage von Jan Aulfes, Grünordnung: 

Dies ist nicht zulässig. Die Stadt Bramsche hat den Landkreis Osnabrück hierauf mehrfach 
hingewiesen, als Genehmigungsbehörde ist der Landkreis zuständig für die Einhaltung der 
Festsetzungen der Bebauungspläne. 


